



La bénédiction de la cloche, le 1er février 1959, par Mgr Cazeaux.

Référence du document reproduit :

- **Archives paroissiales, Chaillé-les-Marais. Paroisse de Puyravault, carton 3. Eglise de Puyravault et son ornementation.**
Archives paroissiales, Chaillé-les-Marais. Paroisse de Puyravault, carton 3. **Eglise de Puyravault et son ornementation.**

IVR52_20188500313NUCA

Auteur de l'illustration : Yannis (reproduction) Suire

Date de prise de vue : 2018

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Conseil départemental de la Vendée ;
(c) Archives paroissiales de Chaillé-les-Marais
tous droits réservés